

# 防犯ひろしま

HIROSHIMA

<http://www.enjoy.ne.jp/~bouhan>  
E-MAIL bouhan@do5.enjoy.ne.jp



【佐伯区】「落語で楽しく」学ぶ特殊詐欺知識  
(7月1日)

美鈴が丘地区では落語家を招いた研修会を開き、警察署員による最新の犯罪情勢の説明に引き続き、「落語の力」を借りて、笑いながらより一層の特殊詐欺に関する知識を磨くとともに、モチベーションの向上を図りました。



【竹原】令和5年度竹原警察署管内防犯連合会総会の開催(7月14日)

新型コロナウイルス感染症の影響により書面開催が続いているところ、顔を合わせての通常総会を4年ぶりに竹原警察署講堂において開催することができました。総会後の懇親会では、地域の防犯活動等について活発な意見が交わされました。



【呉】駅周辺の継続的な防犯パトロール(7月28日)

呉市防犯連合会中央地区において、呉駅や隣接する商業施設での犯罪を防止するため「呉駅前防犯パトロール隊」を結成しました。第1週を除く毎週金曜日の夕方にパトロールを行い、街に安心を届けています。

## 地 区 防 連 だ よ り



【広島西】中学生が呼びかける広報活動車出発式  
(7月11日)

広島西警察署から減らそう犯罪推進モデル校に指定された己斐中学校の生徒が収録した、特殊詐欺被害防止等を呼びかける音声メッセージを拡声器から流し巡回する青パト車の出発式が、中学校生徒や署員が見守る中で行われました。



【安芸高田】防犯キャンペーンの開催(7月15日)

吉田運動公園で開催された第40回一心祭りの会場に、モシカくんを招いて安心なまちづくりのためのブースを出展しました。訪れた家族連れはキャンペーングッズを手にしながら、家族の絆の大切さを再確認していました。



「減らそう犯罪」  
県民総ぐるみ運動  
マスコットキャラクター  
「モシカ」



【三原】定期的な夜間パトロール(8月1日)

久井駐在所管内においては、毎月1日と15日に地域安全推進員が青色防犯パトロール車に分乗し、管内を3つのコースに分けて夜間パトロールを行っています。出発前に駐在所員から最新の犯罪情勢を聞き、犯罪の抑止に努めています。

## 賛助会員を募集しています

公益社団法人広島県防犯連合会は、犯罪や非行のない安全で安心して暮らせる地域社会の実現を目指し、防犯意識の普及啓発等の事業に取り組んでいます。当会の目的と活動にご賛同いただける企業、団体、個人の皆様の賛助会員への加入をお待ちしています。

- ◆当連合会の賛助会費は、税制優遇措置（税額控除又は損金算入）の対象となります。
- ◆賛助会費は、企業、団体、個人とも年額1万円（1口）以上です。
- ◆入会のお問い合わせは、082-221-0642まで。

